

社説

ブログに中傷や非難などの「炎上」などの言葉を連ねた。書き込みが殺到する現象を「炎上」または「祭り」と呼ぶ。そのため閉鎖に追い込まれる芸能人やプロスポーツ選手のブログが後を絶たない。そうした中、お笑いタレントのブログ炎上で警察が摘要に動いた。既に脅迫容疑で女性一人を書類送検、さらに名誉棄損の疑いで男女計十八人を書類送検する方針だ。

悪質な書き込みをめぐる一斉摘発は過去に例がない。

タレントのブログには、タレントが殺人事件の犯人であるか

のような無責任な書き込みが集中した。脅迫の疑いが持た

れている女性はそれを事実だ

と思い、正義感から「殺してやる」と書き込んだという。

ほかの男女も「人殺し」「死

が急速な普及の陰で名譽棄損となり、ネット上のデマにつぶ。そのために閉鎖に追い込まれる芸能人やプロスポーツ選手のブログが後を絶たない。そうした中、お笑いタレントのブログ炎上で警察が摘要に動いた。既に脅迫容疑で女性一人を書類送検、さらに名誉棄損の疑いで男女計十八人を書類送検する方針だ。

悪質な書き込みをめぐる一

斉摘発は過去に例がない。

タレントのブログには、タレントが殺人事件の犯人であるか

のような無責任な書き込みが

集中した。脅迫の疑いが持た

れている女性はそれを事実だ

と思い、正義感から「殺して

やる」と書き込んだという。

ほかの男女も「人殺し」「死

が繰り返される。現実から離

れた別世界の出来事と勘違い

しているのではないだろう

か。書き込みの際に、相手に

面と向かって言えるか、ある

いは実名で発信できるか――を

まず考えなければならない。

今回の摘発がネットを使う

たわけではない。一つの書き

込みが次々と書き込みを呼

び、タレントの仕事や生活に

する言葉に責任を持つという

人一人にとって、自ら発信

八千八百七十一件に達した。

〇八年は上半期だけで五千

四百八十二件（前年同時比

30・5%増）を数えた。ブロ

ガルは約95%が利用者だ。だ

が悩み自殺した。これが引き金

となり、ネット上のデマにつ

いて被害者の告訴なしに処罰

ができる「サイバー侮辱罪」新

設や実名義務化による規制に

向けた動きが活発化。「悲劇

を利用した言論統制」との反

発が起き、論争になっている。

日本ではネット上での性的

な情報や中傷のはんらんを背

景に昨年六月、青少年による

有害情報の閲覧防止の努力義

務をサイト管理者に課す規制

法が成立。基本理念で民間の

自主的な取り組みを尊重する

ことなどを望みたい。ネット

の世界を荒れ放題にしてお

り、意識はなく、警察が乗り出し

てくるとは思っていなかつた

ようだ。

インターネットは、誰もが

らだ。

警察への相談も急増

総務省によると、二〇〇七

年中にネットを利用した人は

八千八百十一万人。二十三

ツツ女優がネット上の中傷に

ならない。

荒れ放題では規制招く

ルールを再確認するきっかけになることを望みたい。ネットの世界を荒れ放題にしておるのではなく、警察が乗り出していくのでは、新たな規制を招いてくるとは思っていなかつた

き、せっかくの自由が制限さ

れることにもなりかねないか

女子生徒が、プロフに中傷を

書き込んだ同級生の名前を挙

げた遺書を残し、自殺してい

たことが明らかに出た。

お隣の韓国でも昨年秋、ト

手放すようなことがあつては

ならない。